

The Institute for Architecture and Urban Studies

Eight West Fortieth Street, New York, New York 10018. Telephone 212 947-0765

3) con respecto al concurso he recibido una nota de mi cunado diciendome que llego la notificacion del Rectorado. De todos modos , con respecto a esto nada puedo hacer desde aca; pedi que me manden una copia de la notificacion y cuando la tenga en mi poder le dirigire un a carta al Decano explicandlole mi situacion actual.

4) Creo que este es el punto mas grave, el que esta en el origen de del tono de su carta. Estoy enterado (a diario) de las alternativas (del proceso que condujo al cierre de la Facultad, debido a que somos amigos del corresponsal de la opinion en N.York,

Creo que en este problema se mezclan dos problemas: uno el nacional , el otro que refiere a la situacion actual de la ensenanza de la arquitectura. Ambos son criticos y por logica consecuencia la adiccion solo puede producir una situacion explosiva. Por lo que se la situacion politica en Argentina es deplorable , seguimos en las medias tintas y en la ambigüedad. El voto en la UN con respecto a la cuestion China fue lamentable. En ese sentido prefiero el fascismo brasilero porque se las reglas del juego.

En cuanto a la arquitectura, la situacion pedagogica en BsAs es similar a la francesa, o a la norteamericana: las opciones son tecnologismo, cientificista o la guerrilla .

Usted conoce mi posicion con respecto a estos problemas y por lo tanto sabe de que lado me colocaria estando en BsAs. Tampoco creo en la posibilidad de una reestructuracion total , que me parece irreal y despegada del resto del contexto , sobre todo a ~~117~~ 17 meses de elecciones que podrain o no significar cambios (?). Pero sobre todo porque creo que una reestructuracio en relacion/ solo puede pensarse/a una tarea teorica y que debe ser continua y parcial.

Ahora bien dentro de esta tarea teorica todavia somos muy pocos y con muy pocas posibilidades de control efectivo de las decisiones.